



Mensaje. Alejandro Armenta, presidente de la Mesa Directiva del Senado.

EL PAN SE DEFIENDE

Desde la 4T advierten que siguen Fox y Calderón

Buscará Morena que el exsecretario de Seguridad sea juzgado en México

Las reacciones en México respecto de la declaratoria de culpabilidad que el jurado de la Corte de Brooklyn hizo de Genaro García Luna por delitos de narcotráfico no se hicieron esperar, empezando por la Presidencia de la República.

El vocero del presidente Andrés Manuel López Obrador, Jesús Ramírez, fue de los primeros en celebrar el veredicto: "La justicia ha llegado para quien fuera escudero de Felipe Calderón. Los crímenes en contra de nuestro pueblo no serán olvidados nunca", escribió en Twitter.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anticipó que harán un exhorto a la Fiscalía General de la República "para que busque los elementos necesarios" a fin de que García Luna sea juzgado también en México, "pues aquí fue donde actuó". Añadió que Felipe Calderón también "debe ser investigado".

¡Sigue Calderón!, resonó en ese sentido el coro de un grupo de diputadas y diputados de Morena en el pleno del salón de sesiones, ayer.

"El tiempo nos dio la razón", arengó al micrófono desde su curul el petista Gerardo Fernández Noroña.

El jefe de la bancada guinda, Ignacio Mier, deslizó en sus redes que "no hay crimen perfecto" y que "los que siguen son Vicente Fox y Felipe Calderón. No a la impunidad".

La bancada del PAN abandonó el salón de sesiones, bajo la tormenta de descalificaciones.

"Claro y directo a AMLO y sus cómplices: pongan sus barbas a remojar"

LILLY TÉLLEZ
Aspirante a la Presidencia

El coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, pidió "tomar con calma" el veredicto y anticipó que quienes fueron sus colaboradores no son culpables de los delitos por los que "está respondiendo el acusado".

En tanto, en el Senado, el presidente de la Mesa Directiva, Alejandro Armenta, dijo que García Luna "es el ejemplo de ese presidencialismo que se puso de rodillas frente a los grupos delictivos. Representó el control de los grupos delictivos de la Presidencia de México. Qué bueno que se haga justicia".

Lilly Téllez, senadora panista y aspirante a la Presidencia, señaló en Twitter que celebraba que se aplique la ley al exfuncionario de Felipe Calderón, "y les digo claro y directo a AMLO y sus cómplices: pongan sus barbas a remojar".

Al coordinador de los senadores panistas, Julen Rementería, le preguntaron si "el PAN no saldría tocado, a lo que respondió: "Yo pienso que no, porque el PAN lo que tiene al final de cuentas es su historia, y mira, ahí tienen los gobiernos que salen del PAN y cómo está funcionando" el partido. —Victor Chávez, Eduardo Ortega y Diana Benítez